

 **Empresas****IAG invertirá 6.000 millones en España en cinco años en nuevos aviones y descarbonización***(Expansion)*

Gallego y Sánchez buscan impulsar la conectividad de Madrid y Barcelona para "situar a España como un hub de referencia mundial".

El fondo bajista Millenium también se pone corto sobre Enagás y Acciona*(Europa Press RSS)*

El fondo bajista Millenium Internacional Management, que esta semana abría una posición corta sobre Grifols, ha decidido extender su apuesta a la baja contra otros dos valores del Ibex 35: Enagás y Acciona.

El fabricante de Roomba se hunde un 50% en bolsa ante el posible veto a su compra por Amazon*()*

Bruselas ya había mostrado su recelo, ya que podría impedir o dificultar la comercialización de aspiradores rivales en su web y reducir la visibilidad de sus competidores

CCOO pide a patronal de Inditex, Mango y H&M salarios mínimos anuales de hasta 26.500 euros y reducir jornada*(Europa Press RSS)*

CCOO reclama a la Asociación Retail Textil España (ARTE), que está integrada por Inditex, Mango, Primark y H&M, entre otras firmas de moda, salarios mínimos de hasta 26.500 euros función de la antigüedad y la responsabilidad para los trabajadores del sector en el marco de la negociación del primer convenio colectivo estatal del sector de comercio textil y el calzado, al tiempo que la emplaza a mantener una "negociación real", según informa en un comunicado.

Los movimientos en Naturgy agitan el equilibrio de poder entre grandes accionistas*(El periódico)*

Los movimientos accionariales en **Naturgy** abren la puerta a un **nuevo juego de contrapesos de poder** en el grupo. En una compañía con una gobernanza ya compleja por el diferente perfil de sus grandes accionistas (con un grupo con vocación industrial y tres fondos de inversión como núcleo duro) ahora se anticipa un escenario aún por despejarse por una doble sacudida en su capital en apenas una semana.

Ismael Clemente: Merlin tiene la oportunidad por primera vez de invertir en centros de datos fuera de España

(El periódico)

Ismael Clemente (Valencia del Mombuey, 1970), consejero delegado de la inmobiliaria del Ibex-35 Merlin Properties, desprende 'ladrillo'. Vive entre la 'jet set' madrileña, pero su ocio está lejos de ahí: sus pasiones son Extremadura, el vino y la caza. Entre sus grandes preocupaciones destaca la pérdida de talento que están sufriendo las zonas rurales, aunque también la competitividad de la economía española a nivel mundial.

Economía

La compraventa de viviendas amplía su caída en noviembre al 15,1% y suma diez meses de retrocesos

(Europa Press RSS)

La compraventa de viviendas registró el pasado mes de noviembre un descenso del 15,1% con respecto al mismo mes de 2022, hasta un total de 46.888 operaciones, su cifra más baja en este mes desde 2020, en un contexto de tipos de interés más elevados, según ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los ingresos turísticos se dispararon a 108.000 millones en 2023 con récord de visitantes

(El Correo Digital)

El ministro Hereu pone en valor esta industria como «fundamental para el resto de la economía», con un aumento del empleo hasta los 2,5 millones de afiliados, máximo de la serie histórica

Portugal eleva hasta los 8.000 millones el coste del AVE entre Lisboa y Galicia

(El periódico)

Los cálculos iniciales sobre el coste que tendría la línea de AVE entre Lisboa y la frontera gallega se han quedado muy cortos. La inversión requerida será, como mínimo, de **entre 7.000 y 8.000 millones de euros**, según avanzó este jueves el secretario de Estado de Infraestructuras de Portugal, Frederico Francisco, en una entrevista con la agencia Lusa. Seguir leyendo....

La confianza empresarial vuelve a los ascensos y sube un 0,6% en el primer trimestre

(Europa Press RSS)

El Indicador de Confianza Empresarial Armonizado (ICEA), cuya publicación corresponde al Instituto Nacional de Estadística (INE), subió un 0,6% en el primer trimestre de este año, volviendo así a los ascensos tras la caída del 2% que experimentó en el último cuarto de 2023.

El Estado sube las tasas aéreas y elude la petición de Canarias de estar exenta

(El periódico)

El incremento de las tasas aeroportuarias en un 4,09% a partir de marzo, confirmado ayer por el **Gobierno central**, cuenta con la oposición frontal del Ejecutivo canario, las compañías aéreas y el sector turístico. El Gobierno regional se queja de no haber sido partícipe de la decisión de esta subida para que se modulara en los aeropuertos canarios, al ser la única vía para entrar y salir de las Islas no solo para los turistas, sino también para los residentes en el Archipiélago, los canarios que viven fuera o los que vienen a Canarias por asuntos de trabajo. «Aquí no hay plan B con otros medios alternativos de transporte, los aeropuertos son estratégicos y deben estar exceptuados del incremento de tasas», advierte la **directora general de Transportes, María Fernández**.

Díaz anuncia un cambio legislativo para que la invalidez permanente no sea causa de despido automático

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha anunciado este viernes que el Gobierno emprenderá en los "próximos días" una reforma legislativa para que la invalidez permanente no sea motivo para el despido automático de un trabajador.



Finanzas

Evo Banco rebaja hasta 45 puntos básicos el precio de sus nuevas hipotecas

(Europa Press RSS)

Evo Banco ha decidido ajustar a la baja el precio de contratar una nueva hipoteca en hasta 45 puntos básicos, dependiendo de la modalidad contratada, de forma que la totalidad de su oferta se ha situado en una tasa nominal (TIN) inferior al 3% para todos los vencimientos.

Renta 4 renueva y simplifica la operativa para comprar Letras del Tesoro

(Europa Press RSS)

Renta 4 Banco ha simplificado la compra de Letras del Tesoro en el mercado secundario para todos sus clientes, que podrán contratar dicho vehículo de renta fija mediante dos 'clicks', según ha informado la entidad en un comunicado.

Evo Banco agita el mercado al bajar el precio de sus hipotecas por debajo del 3%

(Cotizalia)

El banco 100% digital de Bankinter anticipa la moderación de tipos de interés estimada para el año 2024 y sitúa sus productos como uno de los más atractivos en España

Bizum bate récords: se dispara la cifra de transacciones diarias en España durante 2023 *(El periódico)*

La penetración de Bizum como método de envío de dinero y de pago en la sociedad española no deja de crecer. **En 2023 la plataforma registró 940 millones de transacciones** -2,5 millones al día de media-, estableciendo un récord de operaciones el pasado 1 de diciembre, con 4,2 millones, **48 bizums al segundo**. En cuanto a compras, ya son más de 58.700 negocios online los que aceptan su uso como medio de pago.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf